



MC está escéptico sobre la decisión que tome PRI

• Por M. Juárez, O. Carvajal y J. Butrón

EL GRUPO PARLAMENTARIO de Movimiento Ciudadano en el Senado de la República señaló que se encuentra escéptico sobre la decisión del PRI en la Reforma Eléctrica, pues reiteró que en los hechos ha demostrado que existe el llamado "PRIMor".

El coordinador de la bancada, Clemente Castañeda, señaló que hasta la fecha, los partidos del Revolucionario Institucional y Morena "no han tenido pudor en demostrar que existe un contubernio" en torno a diferentes iniciativas.

"El PRI ha cedido en este tema particular, ojalá se mantengan y asuman esa posición. Soy escéptico de hasta dónde puedan mantenerse en esa posición, la celebro, pero esperamos que el tiempo y los votos así lo confirmen", expresó el emecista en conferencia de prensa.

En tanto, en San Lázaro, la coalición legislativa de los partidos Acción Nacional, el Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, señaló que es apresurado que el dictamen de la Reforma Eléctrica se vote la próxima semana, por lo que planteó que

se vaya a un periodo extraordinario.

"Es apresurado, ayer hemos presentado los puntos que para Va por México son importantes, y si pretenden analizarlos como plantean, se necesita tiempo. No entiendo la insistencia del porqué votarlo en una semana de asueto, ni siquiera está en el calendario legislativo, habría que hacer modificaciones para votarlo la próxima semana", apuntó el líder del PRD, Luis Espinosa Cházaro.

En entrevista con medios, el diputado del sol azteca subrayó que en cinco días no se puede conformar una nueva propuesta, y en caso de hacerlo, se realizaría "al vapor", por lo que insistió en un periodo extraordinario.

Al respecto, el dirigente nacional del blanquiazul, Marko Cortés Mendoza, insistió que la iniciativa enviada por el Presidente "es regresiva, destructiva y contaminante", por lo que no va a pasar en la Cámara de Diputados.

"Esa reforma regresiva, destructiva y contaminante morenista no pasará, pero que, en contraparte, presentaremos una alternativa porque lo que nosotros queremos es que la gente pague menos en su recibo de luz", explicó a los medios en una conferencia.

o eldato

Para que el proyecto enviado por el Presidente sea avalado, se necesitan dos tercios de votos de los diputados, al ser una reforma Constitucional.